



BMX-Fahrer in Aktion; 1. DSM Lauf Goldach 2015



BMX Bike Park Weinfelden – ein Projekt mit Ausstrahlung!

Bereits im Sommer dieses Jahres wird bei der Sportanlage Güttingersreuti in Weinfelden ein BMX Bike Park entstehen, von dem nicht nur der Thurgauer BMX-Club Flying Tigers profitieren kann, sondern auch eine breite Öffentlichkeit. Die Stiftung Faszination BMX als verantwortliche Trägerin hat die Baubewilligung erhalten. Damit das Projekt im gesamten Umfang realisiert werden kann, wird aber weiteres Kapital benötigt.

Seit dem Verlust der BMX Anlage in Sitterdorf und auf dem Weg zum Bau einer normierten BMX Trainings- und Wettkampfanlage im Kanton Thurgau sind bereits zwei Jahre vergangen. BMX Race ist ein faszinierender Sport mit langer Tradition, der vor allem Kinder und Jugendliche in den Bann zieht, im Thurgau seit 1984 betrieben wird und seit Peking 2008 olympisch ist.

Die Fortführung der Sportart BMX Race im Thurgau setzt eine besondere Infrastruktur voraus, die durch den Bau eines für die Region einzigartigen BMX Bike Parks realisiert wird. Damit nebst der Förderung des BMX Rennsports auch der Breitensport von dieser Anlage profitieren kann, sind Erweiterungen mit Pumptracks und einem Skilltrail vorgesehen,

welche der sport- und bewegungs-begeisterten Bevölkerung jeglichen Alters zur Verfügung stehen werden.

Mit der Gewährung eines langjährigen Baurechts und der kürzlich erteilten Baubewilligung durch die Gemeinde Weinfelden sowie durch die Zusage der Thurgauer Regierung, das Vorhaben mit einem Beitrag von 400'000 Franken aus dem Sportfonds zu fördern, wurde die Grundlage geschaffen, den BMX Bike Park zu verwirklichen.

Überregionale Ausstrahlung und Bedeutung

Vom BMX Bike Park Weinfelden werden vor allem Kinder und Jugendliche aus dem Kanton Thurgau und den angrenzenden Gebieten

profitieren. Diese Anlage für Bewegung und sportliche Ambitionen wird aber allen Bewegungsenthusiasten offenstehen und das Sport- und Freizeitangebot im Kanton Thurgau um eine weitere Attraktivität bereichern.

Beitrag der Thurgauer Gemeinden

Damit das mit rund 1,2 Mio. Franken dotierte und bereits zur Hälfte finanzierte Bauprojekt ganzheitlich erfolgreich umgesetzt werden kann, ist zusätzliches Kapital notwendig. Die Stiftung Faszination BMX steht vor der Herausforderung, weitere Geldquellen zu erschliessen und hofft auf offene Türen bei den Thurgauer Gemeinden.

Markus Rüegg,
Präsident Stiftung Faszination BMX
markus.rueegg@faszinationbmx.ch

Die Stiftung Faszination BMX trägt zu einem breiten Sport- und Freizeitangebot im Kanton Thurgau bei und fördert insbesondere die sportliche Aktivität von Kindern und Jugendlichen.

Mehr: www.faszinationbmx.ch

Anzeige



TBG

Starke Lösungen sprechen für sich selbst...

Die Thurgauer Bürgschaftsgenossenschaft – Ihr kompetenter Partner für

› Einzelbürgschaften › Globalbürgschaften › Nichtwiederwahl-Absicherung

Auskunft bei der Geschäftsstelle: Thurgauer Bürgschaftsgenossenschaft
c/o Studer Treuhand
052 657 53 35

Dorfstrasse 13
8255 Schlattingen

info@tbg-tg.ch
tbg-tg.ch